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Zitat von Zaphod 

aber mal ehrleich: 17.5 Mio 
das ist viel zu viel, da hätte Gladbach auch ohne die festgeschriebene Ablöse ja sagen
müssen. Allerdings bin ich mir äußerst unsicher, ob einer wie Max Eberl mit soviel Geld
umgehen kann

Der Eberl vielleicht nicht, Favre denk ich schon....
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